

Unesco alerta sobre la disminución de ayuda a la educación en el mundo



París, 6 jun (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) alertó este martes en un comunicado sobre la disminución en los últimos seis años de la ayuda destinada al sector de la educación en el mundo.

En la actualidad a esa esfera se confieren 12 mil millones de dólares, un cuatro por ciento menos que en el año 2010, según las cifras provistas por el informe.

En cuanto al monto destinado a la educación básica, la cantidad se ubica en cinco mil 200 millones de dólares, un seis por ciento menos que en 2010.

La ayuda sigue siendo muy inferior a la cantidad necesaria para alcanzar una educación de calidad y cumplir los compromisos, advirtió la directora general de la Unesco, Irina Bokova.

De acuerdo con el texto, Estados Unidos y Reino Unido siguen siendo los dos mayores donantes al sector de la educación básica, pero en el período 2014-2015 redujeron su asignación en un once y un nueve por ciento, respectivamente.

El documento del organismo internacional muestra además como otra limitante la mala distribución de los recursos, los cuales no están en función de las necesidades de cada región.

Asimismo, el informe citado incluye algunas propuestas con vistas a superar las lagunas actuales, y demanda nuevos esfuerzos en la recaudación de fondos para garantizar la educación en el planeta.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/131812-unesco-alerta-sobre-la-disminucion-de-ayuda-a-la-educacion-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba